

# Asista a la Velada que tendrá lugar mañana en el SALON CENTRAL Diviértase y Contribuya, asistiendo

## Quienes somos nosotros

Viene de primera página

como el doctor Calderón Guardia, el doctor Coto, el doctor Ovares, don Carlos Charpentier, don Roberto Quirós y otros muchos de la misma ideología, por «el nacionalismo sano» que revelaba en sus intervenciones parlamentarias. El mismo diputado Vargas Coto alguna vez le dijo palabras en ese mismo sentido. Quién va entonces a creerles a estos señores lo de las órdenes de Moscú? Habría que buscar el micrófono secreto que debe estar escondido en la Cámara y por medio del cual Stalin, desde Moscú, les ha dicho en cada momento a nuestros diputados la contestación que debían dar a los diputados que de pronto tenían a bien decir barrabasadas. En la Casa Presidencial posiblemente también haya otro micrófono, porque según el Presidente Cortés, cuando el compañero Mora opinó en ese lugar sobre el problema bananero del Pacífico, lo hizo con mucho acierto. Y esto lo dijo el Presidente en un reportaje que publicó La Prensa Libre.

Ellos son el centro y nosotros la extrema izquierda. Pero la verdad es que nosotros no sabemos todavía de manera cierta qué son ellos. A los Partidos o a los hombres se les agrupa por el planteamiento que ellos hagan de los problemas nacionales. Nosotros, por ejemplo, tenemos una plataforma, hecha no al capricho sino después de un estudio serio de todos los problemas económicos y sociales que confronta la república. Para cada problema hemos dado un análisis y propuesto una solución. Eso somos nosotros. Para atacarnos no basta decir que somos del centro o de la derecha o de la izquierda. Es necesario analizar nuestra plataforma y decir si es justa o no lo es y dar las razones que se tenga para opinar en tal o cual sentido sobre ella. Han hecho eso nuestros atacantes? No lo han hecho. Se han concretado a atacarnos a base de fantasías macabras a las que si se les podría llamar con propiedad frutos de «mentes calenturientas».

Pero volvamos a ellos. ¿Cuál es su posición ante el problema social costarricense? Centristas? Pero qué es ser centristas? A don Julio, por ejemplo, siempre lo hemos visto sentado en el centro del Congreso. Será por eso que se llaman centristas ellos? Porque por otra cosa no puede ser desde luego

de don Julio, desde su centro, nunca ha dicho una palabra que permita descubrir sus planes de bien nacional. Los señores del Independiente, deben, pues, comenzar por definirse. Pero no en abstracto, sino en concreto. Deben decir cómo van a actuar en el Congreso frente a cada uno de los grandes problemas que confronta la nación. Así, no tendrán necesidad de explicar si pertenecen al centro, a la izquierda o a la derecha, porque será suficiente que expliquen el por qué de sus soluciones, lo que es más útil y más claro para el pueblo.

¿Qué somos cuatro gatos? Otra afirmación ridícula. El pueblo de la capital nos ha visto, noche a noche, haciendo mítines en todos los barrios, con asistencia de millares de ciudadanos en cada mitin. En cambio a ellos, hasta el presente no les han visto un sólo mitin. Y claro, los hechos son siempre más elocuentes que las palabras. Estamos viviendo una época de realidades. Hagan ellos un sólo mitin en San José y muéstrennos que no son cuatro gatos!

Por lo demás, los señores del Independiente revelan mucha ignorancia en cuestiones sociales. Dicen que el comunismo nació por allá, muy cerca de la Mongolia. ¿Podría decirnos quien eso escribió el lugar exacto del nacimiento comunista? Tan fácil que es hacer frases, pero tan difícil que es hacerlas cuando ellas no van dirigidas a rebañones de ignorantes. Oigan los señores del Independiente: Cuando el marxismo comenzó a penetrar en Rusia, los reaccionarios rusos decían que el marxismo era una doctrina exótica porque venía de Occidente. Hoy en Occidente dicen que el marxismo es exótico porque viene de Rusia. Y algunas veces se atacó a Marx tratando de demostrarle que el marxismo no era suyo, sino una ensalada de principios económicos ingleses, filosóficos alemanes y socialistas franceses. En qué quedamos? ¿No es cierto que cuando estas gentes tienen que recurrir a semejantes patrañas, revelan la flaqueza

de su posición? Recordamos ahora que alguna vez, un cura de cierto pueblo cercano a San José, les hizo creer a unos campesinos que el compañero Mora tenía cachos, grandes barbas, y que echaba humo de azufre por la nariz. Pero en cuanto los campesinos vieron a Mora, comprendieron que el cura había sido un gran mentiroso. En la misma forma están deformando ahora nuestros propósitos, pero cuando el pueblo los conoce, cuando oye nuestros análisis, cuando comprende nuestras soluciones, se convence de que quienes nos atacan no son sinceros, y que nuestro Partido no es de incendiarios, ni de saqueadores, ni de perseguidores de religiones, sino de hombres libres y honrados que quieren para Costa Rica una nueva vida y que se la darán a pesar de todas las artimañas de los retrógrados.

## Condecoraciones

tal política, ladeada indudablemente hacia la insurrección fascista, fue quien le negó la entrada a nuestro país al representante del pueblo español, señor Gordón Ordaz. Es natural que tal actitud merezca la simpatía y el reconocimiento de los invasores italianos que en España se están jugando la carta de su derrota. Por otro lado reconocen a Gudián la creación de la famosa ley contra la libertad de pensamiento; ley cuyos frutos todos conocemos, pues ha permitido a los representantes del fascismo llevar al banquillo de los acusados a ciudadanos libres y conscientes que han protestado de la invasión fascista en España o que han salido a hacer conciencia señalando los crímenes del fascismo.

El fascismo por naturaleza es enemigo de la libertad de pensamiento; como su realidad última sólo se asienta sobre la fuerza despótica, recurso extremo para el mantenimiento de los privilegios de la clase explotadora sobre el trabajador, todo examen libre que de él se haga, todo análisis de su desarrollo histórico y de su realidad que se intenta, le incomoda, porque le perjudica y enton-

## Imprenta

# CARTIN

Hermanos

Las mejores maderas las vende

Ramón León

TELEFONO 2893

APARTADO 1197

## Como trata la U.

Viene de la 1a. página

ni un cinco de sueldo», a pesar de ser por mes. En las embarcaciones como la Palo Seco, en la que su capitán es un alemán admirador de Hitler, se come casi como perro de pobre, pues hay que darle comida de primera a este señor, y como el presupuesto de la Compañía no alcanza para eso, hay que sacrificar el presupuesto de la comida de los marineros en pro de este «ario», de este representante de la raza superior.

ces, trata de impedirlo por la vía de la fuerza. Es muy natural, pues, que distinga con sus condecoraciones a aquellos hombres que en el seno de las democracias como la nuestra, trabajan para impedir que se diga la verdad y este es el inmenso mérito de Gudián.

Pero ¡ay de la República el día en que abunden esta clase de condecoraciones entre sus ciudadanos! Por fortuna hasta ahora ese peligro no existe; por fortuna para nuestra democracia los golondrinas fascistas no hacen verano.

## Mitines que se celebrarán en el curso de la próxima semana

En la Provincia de San José.—Domingo 23 de enero: A las diez de la mañana hablarán en Santiago de Puriscal los compañeros Ferreto, Cerdas y Mora.

Domingo 23 de enero: A las siete y media de la mañana hablarán en el Zapote, frente a la pulpería de Herminio Román, los compañeros Oscar Bermúdez, Carlos Luis Fallas y Carlos Luis Sáenz.

Domingo 23 de enero: Hablarán en San Juan de Tibás a las cuatro y media de la tarde, en la esquina de la plaza, frente a la pulpería "Las cuatro plumas", los compañeros Fallas, Ferreto, Carlos Luis Sáenz y Mora.

Lunes 24 de enero: Mitin en Alajuelita, a las seis de la tarde, en la esquina de Chalo Mora. Hablarán los compañeros Fernández, Mora y Ferreto.

Miércoles 26 de enero: Mitin en San Pedro de Montes de Oca, en el terminal del tranvía, a las siete y media de la noche. Hablarán Mora, Luisa González y Ferreto.

Jueves 27 de enero: Mitin en el barrio La Pitahaya, a las siete y media de la noche, en la esquina de la pulpería "El Triunfo". Hablarán los camaradas Carlos Luis Sáenz, Luisa González y Manuel Mora.

Viernes 28 de enero: Mitin en el Barrio Luján, a las siete y media de la noche, en la esquina de la pulpería "La Lujaneña. Hablarán Ferreto, Cerdas y Mora.

—Gran mitin en la ciudad de Alajuela el miércoles 26 de enero, a las siete y media de la noche, frente al Club del Partido en el costado sur del mercado. Hablarán los compañeros Carballo, Cerdas y Carlos Luis Sáenz.

El trío "Voces Populares" cantará las parodias políticas.

## Mitin en San Pablo de Heredia el martes próximo

Mora, Carlos Luis Sáenz y Ferreto, hablarán el martes próximo en San Pablo de Heredia, a las tres de la tarde, frente a la casa de Tito González.

## El próximo sábado hablarán Mora y Fallas en Limón

Se está preparando con gran entusiasmo un gran mitin en el puerto de Limón, al que asistirán como oradores los camaradas Mora y Fallas. También hará uso de la palabra el camarada Enrique Mora M., quien encabeza la paleta de municipales por el Cantón Central de Limón.

## Sastrería Colombiana

Es la única que puede dejarle satisfecho

Porque cuenta con los mejores casimires, los mejores operarios y el mejor sistema de corte.

Hágase un vestido y se convencerá

Av. Central - Frente a C. Eléctricas - Tel. 3283

**COMPAÑERO: ¿Qué ha hecho Ud. para ayudar a la campaña política del P. C.?  
Cuántos bonos ha vendido ya? Ha cooperado en la distribución de propaganda?  
Ha ayudado a organizar los mítines en su barrio?  
!De pie todos los militantes del Partido COMUNISTA de C. R.!**